



学校だより

平成 31 年 1 月 31 日 発行
第 10 号

津市立久居西中学校

平成 30 年度 3 学期に入り、はや一か月が過ぎようとしています。大変遅くなりましたが、3 学期もよろしくお願ひいたします。インフルエンザ流行の季節です。本校でもインフルエンザで欠席する生徒がいましたが、今のところ学級や学年閉鎖をすることなく過ごすことができています。子どもたちが各自で予防に努めてくれるおかげと思います。

さて、3 学期は学年まとめの時期です。3 年生は卒業後の進路決定に向けて、2 年生は学年のまとめをして最高学年への成長を、1 年生は一年間の経験を活かし、新入生にとっての良き先輩としての自覚を持てるよう、一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。

＜榊原小 6 年生が中学校を見学しました！＞※栗葉小は 11/6 に実施済みです。

12月11日（火）榊原小学校6年生が中学校見学会に来てくれました。体育館ミーティングルームで中学校での生活についての説明を聞いた後、授業参観をしました。少しの時間でしたが中学校での授業の様子を体感してもらいました。そのあと、部活動見学です。6年生の子どもたちの中には、すでに入る部活動を決めている人もいましたが、各部活動の練習風景を見学してもらいました。中学校の雰囲気を知ることで中学校へ入学することの不安が解消され、中学校生活を楽しみにしてくれると嬉しいです。



学校教育目標 「地域を愛し、夢に向かって、心豊かにたくましく生きる生徒の育成」

<津市中学生リーダー研修会に参加しました！>

12月26日(水)津市役所にて「津市中学生リーダー研修会」が行われました。本校から2年生：平岡佑己さん、野中瑞生さんが参加してくれました。夏休み中に行われた会議の第2回目です。5グループに分かれて、「いじめ防止」「ケータイ安全利用」について各学校の取り組みを紹介しあいました。2人は積極的に司会進行役になり、話し合いに参加しました。また、班別の発表では平岡さんが一番に挙手をして班で話し合った内容について発表していました。2人にとって、よい経験となりました。



<2018年度 久居西中学校区人権フェスティバルが開催されました！>

1月20日(日)久居西中学校体育館及び駐車場にて、「2018年度 久居西中学校区人権フェスティバル」(主催 久居西中学校子ども支援ネットワーク)が開催されました。たくさんの方に参加してもらいたいという願いから、11時から、関係団体による模擬店やバザーが開催され、たくさんの方々のご来場いただきました。13時からのオープニングは、本校1年B組の生徒による「風童夢太鼓」の演奏です。練習の成果をだして見事な演奏でした。続いて、開会行事、人権作品(作文、標語、ポスター、メッセージ、共同作品)の表彰、作文発表(本校3年生 橋田義樹さん)が行われました。司会進行は、本校2年生の子どもたちが担当しました。14時から、人権講演会が行われました。講師は山口颯一(やまぐち しょういち)さん(一般社団法人 ELLY代表理事)をお迎えして、「性別って2つだけ～人の数だけ性別がある～」と題してお話をいただき、LGBTについて知り、考える良い機会となりました。本校の子どもたちもボランティアで活動したり、お話を聞いたりして充実した1日となりました。



<お知らせ>

遅くなりましたが、2学期に保護者の皆様にご協力いただきました「学校評価アンケート」の結果をホームページにアップいたしました。ありがとうございました。